

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD DEL CUSCO**

**ESCUELA DE POSGRADO**

**MAESTRÍA EN CONTABILIDAD MENCIÓN AUDITORÍA**



**TESIS:**

---

---

**“CONTROL INTERNO Y SU INFLUENCIA EN LA GESTION ADMINISTRATIVA  
DE LA GERENCIA DE ADMINISTRACION Y FINANZAS DE LA MUNICIPALIDAD  
PROVINCIAL DE QUISPICANCHI PERIODO 2018”**

---

---

**PRESENTADO POR:**

**Bach. JHONARS RIMAYHUAMAN GRAJEDA**

PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE

MAESTRO EN CONTABILIDAD, MENCIÓN

AUDITORÍA.

**ASESOR:**

**MGT. ATILIO VARGAS ELGUERA**

**CUSCO – PERÚ**

**2020**

## RESUMEN

El presente trabajo de investigación titulado “CONTROL INTERNO INFLUYE EN LA GESTION ADMINISTRATIVA DE LA GERENCIA DE ADMINISTRACION Y FINANZAS DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE QUISPICANCHI PERIODO 2018” en los últimos años es estudiado en el ámbito de la auditoria el cual está directamente relacionado con el sistema de control interno, aspecto que es de mucha importancia para que las entidades del sector publico logren alcanzar sus objetivos y mejorar la gestión administrativa.

La importancia de la presente investigación radica principalmente en la falta de implementación de un sistema de control interno que es un problema en todos los niveles de gobierno a nivel local, regional, nacional y hasta en el ámbito internacional que trae consigo de casos de corrupción de funcionarios públicos en nuestro país y de igual forma en nuestra región, Razón por la cual esta investigación contribuye a fortalecer los controles internos con la aplicación de leyes, normas, planes, manuales, directivas, instrumentos de gestión, políticas internas, talleres de capacitación y charlas con ello mejorar la gestión administrativa.

El objetivo de esta investigación es determinar la influencia que tiene el control interno en la gestión administrativa de la gerencia de administración y finanzas de la Municipalidad Provincial de Quispicanchi periodo 2018. Y demostrar con las técnicas utilizadas si existen mejoras de la gestión administrativa a partir de la implementación de cada uno de los componentes del control interno.

La presente investigación es de tipo " Aplicada o Tecnológica", de nivel descriptivo y el tipo de muestro es no probabilístico así mismo se consideró los 22 trabajadores de los departamentos de la gerencia de administración y finanzas a quienes se les aplico 2 cuestionarios y una entrevista

realizada a caja jefe de departamento referidos a las variables de control interno y gestión administrativa, dichos instrumentos fueron validados por juicio de expertos.

Se concluyó que el control interno si influye en la gestión administrativa de la gerencia de administración y finanzas al existir una influencia implica que a medida que se mejoren los resultados del control interno, también mejorar los resultados de la gestión administrativa. Así mismo se evidencia que el control interno esta implementado relativamente razón por la cual no es suficiente para conseguir una gestión administrativa eficiente, por lo que se recomienda implementar el sistema de control considerando las áreas y componentes más críticos.